



こども園 トピックス

～8月 こんなことをしてあそんだよ～

2024. 8. 彩都けいあい

夏季保育中も暑さに負けず元気一杯登園し、毎日楽しく過ごすことが出来ました。夏休みならではの遊びを楽しんだり、友達と日々過ごす事で仲も深まってきました。

今後も感染症や熱中症に気をつけて保育して参ります。

2学期もよろしくお願ひ致します。



<夏あそびをしました>

夏あそびでは、しゃぼん玉や色水あそび、スーパーボールすくいや染め紙をして遊びました。友達と一緒に遊ぶ姿や「今度はあっち行こう」と誘い合う姿もあり、楽しんで参加していました。

皆、夏あそびが終わると「もっとしたかった～！」や「またしたい！」と言い嬉しそうに話してくれました。



<楽しかった夏まつり>

夏まつりでは魚すくいや輪投げ、魚釣り、すずらんテープコーナーで遊びました。年少組は初めての夏まつりでしたが、友達と一緒に沢山遊ぶことができました。また、年中・年長組は夏まつりを心待ちにしており、朝から「今日お祭りだよ！」と嬉しそうに知らせてくれる子もいました。皆 友達と競い合ったりして、楽しんで参加することが出来ました。



<遠足に行きました>

年少組は万博記念公園 自然学習館 moricara、年中組は明治なるほどファクトリー、年長組はアクアピア芥川に行きました。どの学年の子ども達もとても楽しみにしており、「早く遠足に行きたい！」と言っていました。当日遠足では皆とても楽しむことが出来ました。

